



Ultrafeinstaubmessungen untere Mühlenstraße/ Landrat-Christian Str.

Die Müllverbrennung mitten in einem Wohngebiet sorgt bei vielen Anwohnern für große Besorgnis. Laut Aussagen der Müllverbrennungsanlage entsprechen die Abgase einer Tagesmenge von mehreren tausend Dieselfahrzeugen. Diese Partikel mit einem Durchmesser zwischen 1 und 100 Nanometer sind bis zu 100-mal kleiner als Feinstaubpartikel und können aufgrund ihrer Größe durch das Lungengewebe ins Blut übertreten und die Gesundheit nachhaltig schädigen.

Der Beirat möge beschließen, dass eine Ultrafeinstaubmessung auf Höhe des Blumenthaler Marktplatzes an der Landrat- Christians- Str. installiert wird. Besonders bei invasiven Wetterlagen ist darauf zu achten, wie die Abgase die Luft belasten. Um diese messtechnisch zu erfassen soll die Feinstaubmessung mindestens für 3 Monate installiert bleiben.

Tina- Bothe-Stolle & Bianca Frömming und die Fraktion der Grünen im Beirat Blumenthal